

*C'est dans le calme et la confiance que sera votre force.*

Esaïe 30 : 15

Tristesse, reconnaissance, espérance tour à tour nous habitent en vous annonçant le décès de notre chère Mamema

## **Mathilde CHAPPUIS-ANTONI**

qui s'est endormie paisiblement le lundi 6 décembre 2010.

Son époux:

Charles **Chappuis-Antoni**, à Oron-la-Ville;

Ses filles:

Cosima avec Jean-Bernard **Dietrich-Chappuis**, à Lipsheim (F);

Katia avec Robert **Weber-Chappuis**, à Lausanne;

Ses petits-enfants:

Arnault, Anne-Claire, Lalensia, Marie-Agnès, Oriane, Vincent, Soeren et Ynès;

Ses sœurs, frères et belles-sœurs:

Marguerite, Lucie, Albert avec Charlotte, Jean-Jacques avec Madeleine;

Ses nièces et leurs familles;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Alsace.

La cérémonie d'adieu s'est déroulée dans l'intimité selon ses dernières volontés.

Nous remercions tout particulièrement l'équipe de l'EMS Le Flon à Oron-la-Ville, si attentionnée, aimante et chaleureuse, pour son accompagnement et ses soins.

Domicile de la famille: Chemin de la Vuachère 1, 1005 **Lausanne**.

En sa mémoire, vous pouvez penser à l'Armée du Salut d'Orbe, (CP 10-3641-4) ou à une institution caritative de votre choix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.